発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351・内線3740

直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541 Eメール info @fusyokuro.gr.jp URL http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/平井賢治 編集人/小山智美 (1部10円)組合員の講読料は組合費に含まれています。

府職勞

8月29日(日) 午前10時~午後4時

エル・おおさか 南館ホール

被爆者生きている

に実現を

四條畷保健所

大園

れた胎内被爆者の女性。

今年も世界大会に参加して 輪として戦わねばと訴えら と基地撤去の戦いを車の両 ていることに憤り、核廃絶 米国の核戦略に組み込まれ 国人被爆者。沖縄に暮らし を世界中の人と歌いたくて、 今だに差別されている韓

ダ在住の女性など、今回も なってきているというカナ れたが今は「当たり前」に というと「Dream」と返さ 部として活動し、「核廃絶」 して何よりも、「 核廃絶実 被爆後米国に渡り、語り

るもとでの開催となりました。 るなど、核兵器廃絶の機運がかつてなく高ま 核保有大国の米英仏の代表がはじめて参加す の平和記念式典には、潘国連事務総長が出席 3名が参加しました。被爆65年を迎える今年 水爆禁止2010年世界大会に、府職労から 8月4日から6日まで、広島で行われた原 が亡くなっています。潘基 こと」を実感しました。 長崎で3114人の被爆者 したが、保健所職員として と援護・連帯」に参加しま の1年で広島で5501人、 肩身が狭い思いでした。 こ

子どもたちに 伝えていきた

砂川厚生福祉センター 堀野

のよびかけ」を採択し閉会しました。

にむけて前進しましょう」とする「広島から ギー を結集し、『核兵器のない世界』の実現 から8千人が参加し、「被爆者と若いエネル

原水爆禁止世界大会広島閉会総会には内外

国・呉基地調査行動に参加 分科会では、岩 闘っている」ということで 基地拡大を阻止するために

私は、

と思いますが、そんなこと があることで、町は活性化 問題に向き合い、さらなる していると思う人がいるか ガイドさんから、「基地 爆音問題や、米兵の犯罪 いこと。私は、平和につい 争いは無関係では決してな ん。このことは、私たちと 世界では、戦争は絶えませ 65年が経ちます。それでも て学び、過去の歴史や、 第二次世界大戦が終わり

We shall over came

絶を実現しよう」と呼びか が生きておられる間に核廃 しょう。来年はあなたもぜ 出来ることから行動しま

分科会は「被爆者の願い けました。 文国連事務総長は「被爆者 ひ参加してください。

文化祭 日時決定

仏の核保有国がはじめて

広島平和式典には、米英

がかつてなく

高まるなか、

説以来、核兵 領のプラハ演

オバマ大統

器廃絶の機運

場所

2010年10月30日(土)

●今年のテーマは「輝 け文化・守ろう平 和・広げよう職場

●参加者募集中です。 近日中に案内ビラが



けではなく、未来の子ども になるにつれ、娘にも平和 歳の娘がいますが、大きく ます。そして、私には、1 にも伝えていきたいと思い 起こっていることを知るだ 感謝しております。 ていきたい 機会をもつことができて、 もっとも大切な日で、学ぶ について学ぶ機会をつくっ 広島という地で、広島の いと思います。

歴史の事実から 四條畷保健所 視野で行動 牟田

加させていただきました。 原水爆禁止世界大会に参 した。 「被爆の悲惨さにのみ目

分科会は、青年のひろば に出席しま 記を輪読し 被爆者の手 場の木陰で、 ブが、原爆 ちのグルー たずねて、 ていますと ドーム前広 わたした 被爆者を たしたち、 歴史の事実から学び、現状 威や風潮に流されずに、正 向へ進もうとしたとき、権 てしまっていたのだ。」 は、そこへ のか?原爆を落とされるに だけで、戦争は阻止できる ていないか?核を廃止する が向いて、 しい行動が取れるよう、わ を広い視野で把握する必要 一般国民は、それを容認し 世の中が、まちがった方 、至る理由があり、 ひとりひとりが、 セレモニー 化し

職場に

批判し、世界の安全は核

務総長は「核抑止力」を 参加、出席した潘国連事

の離脱、「核兵器禁止条 とを求めました。 約締結の音頭をとる」こ 府に対し「核の傘」から えました。 秋葉市長は政 兵器廃絶でこそ実現と訴

現実もあり、核抑止力は 平和を願う人々から怒り 引き続き必要」と発言、 め大量破壊兵器の拡散の の会見で「核兵器をはじ 誓う」と述べた数時間後 平和実現に平和憲法を順 る」「核兵器廃絶と恒久 動する道義的責任があ 界にむけ先頭にたって行 国として核兵器のない世 守し非核三原則の堅持を 菅首相は「唯一の被爆

「核兵器のない世界」

ら離脱し、「核抑止力」 世界」の実現には「核抑 ります。「核兵器のない は唯一の被爆国として、 にありません。日本政府 同じ論理で核兵器を保有 への流れに水をさす二枚 止力」から抜け出す以外 信頼をも損なうものです。 舌発言は、政府に対する 刻も早く「核の傘」か 核拡散の元凶にもな 抑止力論」に立てば、

の呪縛から解放されるこ

財政構造改革プランの「素案」を公表

人件費と府民施策切捨てで 新たに1,315億円削減

円で1800億円と大きく 階では、経済成長率と長期 なっていましたが、∞月段 見通し」では、要対応額が 造改革プランの「素案」を り、箕面森町や阪神高速淀 信憑性を疑わせるものであ は、「財政収支見通し」の 縮小しています。 このこと 元額の平準化などにより、 金利の見直し、減債基金復 3年間で3140億円と 階での「今後の財政収支の 公表しました。10年4月段 本部会議を開催し、財政構 止凍結、減債基金復元額の 川左岸線など大型開発の中 ト表のとおり各年600億

てや職員の人件費カットを

ことを示しています。 行わずに財政再建が可能な 「素案」では、収支不足

み」と「人件費」で対応す 分については、「予算編成 における歳入歳出の取組

リンクを撤回することが求 公表された「アンケート」 が追加されましたが、先般 結果からも評価結果の賃金 人事評価制度の見直し

プランの改革効果額

| 項目 | 2011年度 | 2012年度 | 2013年度 | 合計 |
|--|--------|--------|--------|------|
| 要対応額 | 600 | 600 | 600 | 1800 |
| 構造改革 | 125 | 175 | 185 | 485 |
| 歳出改革(出資法人・公の施設含む) | 75 | 110 | 110 | 295 |
| 歳入確保 | 50 | 65 | 75 | 190 |
| 収支不足 (予算編成における歳入歳出の) 取組みなど※1、人件費※2 | 475 | 425 | 415 | 1315 |

大阪府は、8月5日戦略

テーマでメニューを工夫

に「変わりうる」という

いう視点で援助メニュー

良かったという実感を少

しでも持てたらと、夏休

みに誕生日を迎える少年

しながら重点的に

していることです。

取り組んでもいます。

とは当センターでケーキ

「再犯防止指導」では

財政収支の見通し(H22年8月試算)における要対応額については、本プラン記載の構造改革による歳入歳出の取組みに加え、以下による対応を行う 1 予算編成における歳入歳出の取り組みなど:毎年の府政運営の基本方針の策

定段階や予算編成過程を通じて、税収や地方財政対策の動向を踏まえ、

健康福祉支部相談所分会長

れていき「この施設に入 年の矯正施設に見学に連 を理解させたり、非行少 ら、少年の置かれた現状 い図を使って説明しなが 扱いについてわかりやす 日本での少年非行の取り

感が弱いと思われるので

ワザワザお礼の手紙をく

したが、その少年は後で 開くメニュー も実施しま

体験に乏しくて自己肯定

てはいるが本質的に成功 の特徴として、突っ張っ

所しなくて済むように自

んでいます。

保や歳出の見直しなど歳入歳出全般にわたる一層の精査・点検を実施 ② 人件費:引き続き職員給与の時限的な減額により、人件費の抑制に取り組む

「非正規労働者の要求実現と組織化をめざして」学習会

双方に犠牲を押し付けよう と職員を意図的に分断し、

また、中小企業の制度融

ない」などと発言し、府民 出さないと納得してもらえ 敵する職員サイドの負担を じるのであれば、それに匹 せ技で」「住民に負担が生

2010年9月2日(木)午後6時45分

エル大阪南館102号室

来への備えを少し少なくし そ、府民の立場に立って将 くらしや営業が厳しい時こ が出されています。府民の 府営住宅の戸数の半減など 資や福祉四医療の見直し、

める施策が求められます。

私が重視していることは、

指導」に取り組んでいま

このように「再犯防止

すが、「変わりえる」と

きていますが、痛ましい

罪行少年への関わりで

海中のトンネル探訪、漁 が、珊瑚の美しい海域、 やや風ありの天候でした

低を泳ぐカタククリ、ミ

を堪能し、楽しい時間と

カサゴなど海の美しさ

過ごしました。

1日目の天候は雨。で

あとの2日間は晴れ、

れを独り占めにした時を

静けさと時間のなが

いて16名の参加で開催さ

今年が15周年で7月28日

恒例のダイビングは、

ダイビングツアー

静けさと流れる

時間はひとりじめ

の見直し分、ちょっと合わ

で「人件費と行政サービス

8月5日の囲み取材のなか

るとなっています。知事は

から∞月1日まで沖縄県 慶良間諸島座間味島にお

もの姿を見て、スタッフ り組み楽しんでいる子ど を子どもや親と一緒に楽 を実施し親子合わせて28 とができました。 全員が親と一緒に喜ぶこ しみました。 集中して取 作・おやつ作り・ゲーム 名が参加しましたが、工 しています。先日も行事 現状を意識しながら対応 果たしにくくなります。 児童相談所では、その

少年も考えるところが 施設を目の当たりにして 学に連れていきましたが 生活が乱れて保護される 2組の親子を矯正施設見 あったと思います。 実際この夏休みにも、

した。

まえて、

夜間の常駐体制

を敷くと報道されていま

すが、夏休みに生活が崩

私は、非行相談担当で

たちへの関わりを、数少 れやすいと言われる少年

ないメニューを苦心しな

再犯防止指導」と 変わりえる援助」

休みの間は見守り機能が を果たしていますが、夏 なく見守りの大きな役割

の生活に気づくように」 聞かせて「入所しなくて 返って書いた作文を読み 済むように入所前に自身 と話したりします。 り上げられています。 き課題があったことを踏 童相談所として検証すべ あった時の初期対応に児 事件が連日マスコミに取 阪市西区での乳幼児虐待 深夜に近隣から通報が 話は変わりますが、大

相談所の対応はどうだっ 検証委員会で検討されて 員会が設置されています。 たのかと問われ、検証委 事件が起きる度に児童

身の生活と生活の場を考 少年が過去の生活を振り 矯正施設に入所している えるように」と諭したり 少年と親を3組別々に高 ように学習支援に取り組休みの宿題を提出できる 力で少 自信なさそうにしている 高校進学を考えているが センターで2学期には夏 持ってもらったり、少年 校見学に連れていって少 しでも進学のイメー ジを 実際この夏休みにも、 年6名を個別に当 トセンター等の協

んだりしています。 この世に生まれてきて

自己肯定感を持てるよう 関係形成の目的も兼ねて な援助メニュー に取り組 けていきたいと思ってい 「変わりえる援助」を続 囲が葛藤しながらも向き 様で、少年自らができる で自己表現しだすと、な れました。 だけ早く気づくよう、周 我々児童相談所職員も同 関係者は苦悩しますが、 着くのだろうと親および ず、いつになったら落ち 合っていくことが大切な かなかそこから抜け出せ んだろうと思います。 しながら「再犯防止指導」 思春期に非行という形 これからも、関係形成

状のシステムでは限界

状のシステムには限界が 極集中しているシステム 談所に児童虐待対応が一 虐待事件が連続している 討をすべきときです。現 を根本的に変えていく検 現状を見て、実質児童相

取り入れるべきです。 もらってより良いシステ るところは早急に検証し いるシステムの優れてい ムに向けて法改正しても ぜひ国会でも論議して 英国などで取り入れて